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Estado de São Paulo 

 

 
 

INDICAÇÃO Nº 186 /2023 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria Municipal Competente, que seja realizada as 

seguintes melhorias no bairro Recanto Jaguary: 

 

▪ Incluir esse bairro na cartilha da cidade de reciclagem e cata 

bagulho; 

▪ Realizar a limpeza dos matos do bairro em geral; 

▪ Realizar a manutenção dos abrigos de ônibus; 

▪ Instalar cerca de contenção no entorno do poço artesiano; 

▪ Envio de número suficiente de caçambas de lixo; 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 O bairro acima mencionado é populoso, contudo, não conta com 

diversos serviços inclusive o serviço de reciclagem. A reciclagem reduz a quantidade 

de resíduos (lixo não reciclável) enviados para aterros sanitários ou depósitos de lixo, 

prolongando a vida útil desses locais. 

Geralmente, em uma casa, há mais resíduos recicláveis do que não 

recicláveis. É importante que a comunidade participe da coleta seletiva e de toda ação 

que contribua para uma melhor sustentabilidade.  

É sabido também a importância das caçambas para que se 

mantenham limpas as ruas e calçadas bem como atender os moradores desse bairro. 

Isto posto, necessária se faz a colocação de mais unidades de caçambas como estão 

sendo distribuídas em todos os bairros. 

Ainda nas benfeitorias solicitadas, há um poço artesiano no bairro da 

qual há grande risco de ocorrer incidentes e tragédias. Dessa forma, extrema urgência 

iluminação, a roçagem do mato em volta bem como a instalação de cerca de 

contenção visto que além do perigo iminente e o mato tem trazido grande infestação 

de bichos peçonhentos nas residências. 

Em continuidade, o transporte público de Jaguariúna é utilizado por 

mais da metade da população sendo que os pontos de ônibus além da parada 

obrigatória, é abrigo contra sol e chuva e por tal motivo, devem ser mantidos com a 

manutenção realizada para que se tenha seu uso. 

Com todo exposto, as benfeitorias aqui solicitadas são de extrema 

importância, gerando a presente indicação. 

Certa de que estas solicitações serão bem acolhidas pela 

Administração Municipal, é que faço tal pedido. 

Gabinete da Ver. APE, 04 de maio de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 09 de maio de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de maio de 2023. 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA  

Presidente                                                                                 


